

Fecha: 23-01-2026  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Rofil, primera empresa regional con Sello "Chile Cuida"

Pág. : 7  
 Cm2: 356,0  
 VPE: \$ 426.474

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

En Magallanes

# Rofil, primera empresa regional con Sello “Chile Cuida”

● El sello distingue a empresas que apoyan a personas cuidadoras y promueven corresponsabilidad en el cuidado.



**U**n hito regional se concretó este jueves en Punta Arenas: Hipermercado Rofil, del grupo Insua, se convirtió en la primera empresa privada de Magallanes en recibir el Sello “Chile Cuida”, ingresando oficialmente a la Red de Empresas Chile Cuida. Esta distinción reconoce a las compañías que promueven acciones concretas de apoyo a las personas cuidadoras, fortaleciendo la corresponsabilidad social y de género en el cuidado. La iniciativa, parte del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, busca que el sector privado se sume a la entrega de beneficios a quienes realizan labores de cuidado no remuneradas. En este marco, Rofil otorgará un 5% de descuento en todos los productos del supermercado (excepto

ofertas) y atención preferente para las personas acreditadas como cuidadoras en el Registro Social de Hogares. Los beneficios también se extenderán a Mercado Rofil y a la tienda Hogart. El delegado presidencial regional, José Ruiz, destacó: “Este paso refuerza el compromiso del Gobierno de convertir los cuidados en el cuarto pilar de la protección social, sumando al sector privado en la entrega de beneficios concretos”.

Por su parte, el CEO del Grupo Insua, Álvaro Insua, expresó: que “la solidaridad y el compromiso no son invisibles para nosotros. Queremos agradecer el trabajo de los miles de magallánicos que cuidan a sus seres queridos y ofrecerles un reconocimiento tangible. Estamos orgullosos de ser la primera empresa regional en obtener este sello”. El seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica, agregó que “en la región llevamos inscritas a 1.879 personas cuidadoras, pero sabemos que el número real

es mayor. Por eso, este tipo de iniciativas son fundamentales para incentivar la acreditación y entregar beneficios concretos a quienes cumplen esta labor. La alianza con Rofil es un ejemplo de cómo el sector privado pue de sumarse a la construcción de un sistema de cuidados inclusivo y solidario”.

La seremi de la Mujer y Equidad de Género, Alejandra Ruiz, enfatizó que el 82% de las personas cuidadoras inscritas en Magallanes son mujeres, muchas de ellas jóvenes, lo que refuerza la necesidad de sumar esfuerzos desde el Estado, las comunidades y las empresas privadas.



Primera empresa privada de Magallanes en recibir el Sello “Chile Cuida”,



**NEUMÁTICOS SAN JORGE® Profesionales Por Siempre**

**RENUEGA TUS NEUMÁTICOS**  
**CONSULTAR POR LA PROMOCIÓN DEL 24%**

**Hasta 24%**